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Zusammenfassung

        
Die neue gemeinsame Leitlinie der European Society of Cardiology (ESC) und European Association for Cardio-Thoracic Surgery (EACTS) für das Management von Klappenerkrankungen löst die letzte Version von 2012 ab. Neuerungen haben sich insbesondere im Bereich der katheterinterventionellen Klappenbehandlung, bei den Indikationen zur Intervention bei asymptomatischen Patienten, bei der antithrombotischen Therapie von Patienten mit Vorhofflimmern und nach Klappenintervention sowie für die Versorgungsstruktur ergeben. Der Beitrag listet im Vergleich zur Version von 2012 die 2017 veränderten und neu hinzugefügten Empfehlungen.
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Abstract

        
The new joint ESC and EACTS guidelines for the management of valvular heart disease replace the 2012 version. Changes occurred particularly in the area of catheter interventional valve treatment, indications for intervention in asymptomatic patients, antithrombotic therapy in patients with atrial fibrillation and after valve intervention as well as the organization of care. This article lists changed and new recommendations in the 2017 guidelines compared to the 2012 version.
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